



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Puguh Setyo Wibowo 191310023
Assignment title: ITS Kes Jombang
Submission title: IDENTIFIKASI Helminth Ascaris lumbricoides PADA KUKU TA...
File name: REVISI_KE_4_PUGUH_SETYO_WIBOWO.doc
File size: 1.26M
Page count: 29
Word count: 4,302
Character count: 27,247
Submission date: 01-Nov-2022 08:25AM (UTC+0700)
Submission ID: 1940964388

BAB 1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Infeksi kecacingan yang disebarkan oleh media tanah termasuk masalah kesehatan pada sebagian negara berkembang salah satunya Indonesia. Penyakit kecacingan adalah suatu infeksi yang sangat familiar beredar serta menginfeksi Sebagian besar penduduk di dunia. Hingga sekarang infeksi kecacingan masih menjadi problem karena ekonomi serta kondisi social di sebagian belahan dunia. Biasanya, cacing tidak menyebabkan penyakit serius namun bisa menimbulkan penyakit yang berhubungan pada ekonomi (Jesika, 2020). Sampah termasuk suatu benda padat maupun bahan yang telah tidak digunakan kembali oleh penggunaannya, atau juga benda yang telah tidak dipergunakan lagi pada aktivitas penggunaannya. Kotoran atau sampah sangat berkaitan pada manusia, sebab dari kotoran atau sampah tadi berkembang banyak sekali bakteri atau parasite yang menyebabkan timbulnya infeksi. Petugas sampah adalah suatu pekerjaan yang setiap saat berada pada daerah yang kotor. Petugas sampah umumnya mengumpulkan sampah atau kotoran sisa seperti, sampah bekas berdagang di pasar, sampah rumah tangga, sampah bekas makan, sayur rusak atau busuk, buah-buahan busuk, kardus tak terpakai, botol tak terpakai, plastik, baja serta yang lain yang ada di tanah (Dwita, 2018). Selangkan petugas kebersihan merupakan pekerjaan yang sering bersinggungan langsung dengan sampah juga tanah, didasarkan informasi juga pengamatan di Lapangan pada petugas kebersihan di taman (Kebon Ratu dan Kebon Rojo) Kabupaten Jombang kebanyakan masih